

Líderes con sentido humano apoyan a comunidades vulnerables



Para sensibilizarse a las necesidades de su comunidad, alrededor de **400 alumnos de PrepaTec** participaron en las **Brigadas Comunitarias** con la finalidad de realizar un impacto positivo dentro de las comunidades menos favorecidas.

En estos programas de beneficio social los estudiantes desarrollan su creatividad y habilidades para generar **proyectos sustentables** que trasciendan y ayuden a otros grupos a **generar** cambios.

Durante 4 días, los 8 grupos que conformaron las brigadas acudieron a la comunidad El Rehilete, ubicada sobre la avenida Prolongación Guadalupe y Santa Lucía en Tesistán, que fue seleccionada al encontrarse en una de las zonas de mayor desigualdad y pobreza del municipio.

Guillermo Iván Soto Solorio, especialista en Proyectos de Sentido Humano de PrepaTec Guadalajara, mencionó que “el objetivo es concientizar a los alumnos de la realidad actual que

existe en nuestro país a través de estos programas. Queremos que sean líderes con sentido humano y que el día de mañana no se olviden que hay comunidades que necesitan de su ayuda y ellos hagan algo por esas comunidades”.



/>>

Suman esfuerzos en estas comunidades

En la comunidad El Rehilete los estudiantes realizaron limpieza en las calles, junto con la Asociación de Vecinos de la colonia, Espacios Públicos de Zapopan y Parques y Jardines. También se habilitó un espacio público (un parque), se limpió la maleza, pintaron juegos, se reforestó con árboles, se donaron y clasificaron libros y se habilitó un salón para computación y se creó un espacio para biblioteca.

En la comunidad de Santa Lucía, en Tesistán, a 2 primarias: **Juan Rulfo y José Ángel Conchello Dávila**, hicieron limpieza de la escuela, se adornaron salones con temáticas, apoyaron en la organización de material didáctico en los salones, habilitaron jardineras con material reciclado y pintaron un mural en la escuela.

Agentes de cambio

Por su parte, alumnos de tercer semestre del Programa Multicultural participan como apoyo en las incubadoras sociales del Tecnológico de Monterrey en Guadalajara, donde además impartieron cursos de Inglés.

Del programa de multicultural los alumnos de quinto semestre aportaron su talento para diseñar e implementar talleres de a los niños en la comunidad de Santa Lucía, durante 8 sábados de:

- Arte,
- Ciencias,
- Deportes,
- Español,
- Inglés,
- Matemáticas y
- Valores.



/>>

Colecta de juguetes

Actualmente los alumnos de bicultural de primer semestre realizan una colecta de juguetes nuevos o en buen estado, no bélicos, ni electrónicos, para ser entregados a los niños de las primarias antes mencionadas, el próximo 11 de noviembre, momento en el que también realizarán actividades y dinámicas para ellos.

Con estos programas de apoyo social los alumnos son conscientes sobre la realidad que afronta nuestra sociedad y participan de forma activa en resolver problemáticas de su entorno.